

ポテンシャル小豆餅だより

長かった夏休みも終わり、保護者の皆様もほっとしたような、少し寂しいような気持ちでしょうか。今年度の夏休みも保護者の皆様のご協力のおかげで様々なイベントに取り組む事が出来ました。ボウリングを始め、原子力記念館、富士山静岡、外食体験などのお出掛けでは、みんなで公共の場でのルールを守りながら、貴重な体験をすることができました。流しそうめん、夏祭り、プールなどの夏ならではのイベントは、子どもたちの元気で暑さを吹き飛ばし楽しむことが出来ました。毎年恒例のBBQでは、保護者の皆様のご協力の元、夏の終わりに最高の思い出を作る事が出来ました。暑い中のご参加、ご協力ありがとうございました。今年の夏休みも、保護者の皆様のご協力のおかげで事故なく過ごす事が出来たこと、とても嬉しく思っています。9月に入り子どもたちの学校も再開しましたね。夏休みの生活リズムを少しずつ普段通りの生活リズムに戻していき、元気いっぱい頑張らしましょう。まだまだ暑い日が続きます。多めの水分、着替えを持ってポテンシャルにも元気に来所してくださいね。



～9月のイベント～

- 9/7 DIY(アクアビーズ)
- 9/14 今之浦公園ピクニック
- 9/16 シンフォニー敬老会
- 9/21 昼食レク(豚汁)
- 9/23 外食体験(五味八珍/ココ壱番屋)
- 9/28 お仕事デイ/お誕生日会

※日々の活動やその他の写真はFacebookをご覧ください。



QRコードから投稿をご覧ください。
ご不明な点はお問い合わせください。